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２０２４年 ７月 ４日（木） 第２１９３回 例会報告 

 
点  鐘  藤原 崇史 会長 
国 歌 斉 唱  君が代 
ロータリーソング  奉仕の理想 
ビ ジ タ ー 紹 介  同期会長幹事会 第一分区ガバナー補佐 田嶋 宏樹様 
            同期会長幹事会 前橋ＲＣ 狩野 明様 
            同期会長幹事会 前橋北ＲＣ 佐藤 敬様 ・ 大澤 栄一郎様 
            同期会長幹事会 前橋南ＲＣ 古澤 泰明様 
お 花 の 紹 介  藤原会長就任祝い 

田嶋 宏樹 第一分区ガバナー補佐・前橋南ＲＣ 古澤 泰明会長より 
前橋東ＲＣ 木村 清高パスト会長より 

 

会長の時間  藤原 崇史 会長 

改めまして皆さんこんにちは。 

田嶋ガバナー補佐、同期会長幹事の皆様、本日はお忙しい中、お越しいただきまして

ありがとうございます。そして東クラブの会員の皆様、藤原年度初めての例会に出席

いただきまして本当にありがとうございます。本日の会長の時間は例会内容が盛り

だくさんのため本格的な会長の時間ではなく今日まで準備をしてきたことを報告させて

いただきます。 

まず、はじめに戸塚年度の引継ぎ事項です。戸塚年度での退会者、入会者及び名誉会員のお知らせ

です。まず退会者ですが、西巻忠彦さん、新井照秋さん、大桃浩一さん、土屋朋子さん、です。 

そして入会者のご報告ですが、土屋朋子さんが法人補欠会員として再入会しております。 

最後に名誉会員ですが、戸塚年度で設楽千代吉パスト会長が新たに名誉会員となられましたことを

お知らせさせていただきます。本件においては戸塚年度の理事会にて承認された事項となりますので、

異議申し立て並びにご意見を頂戴することは出来かねますことご容赦ください。 

そして会員の皆様への報告ですが、岡部名誉会員に藤原年度としてご挨拶に昨日川嶋パスト会長と

いってまいりました。９７歳とは思えぬほどお元気に過ごされており、君は若いころの内山パスト会長に

似ていると言われました。「私がついている。応援しているから精一杯頑張りなさい。」とお声がけいただき

まして、ニコニコボックスとして大変高額なご芳志を賜りました。ご挨拶をして思ったことは、川嶋パスト

会長はめちゃくちゃ愛されているなぁと実感しました。川嶋さんとお話する岡部名誉会員のお顔が、とても

穏やかで優しく嬉しそうなお顔をしておられました。また若い二人にとご自身が現役時代に愛用していた

ネクタイピンをいただきました。ロータリーのロゴの入ったタイピンとロータリー甲子園にいった時に買った

記念タイピンでした。本日はクールビズ月間ですが、いただいたタイピンをしたくてネクタイ着用できました。

ご挨拶を終えてご自宅をでようとした際、岡部名誉会員から「１００歳まで俺は生きる。チャーターメンバー

として５０周年期待している。」と激励の言葉をいただきましたので、２年後の５０周年には会員みんなから

のメッセージを動画にとってお届けしますので１００歳と言わずに１０５歳、１１０歳と長く長く生きてください。

とお伝えをしてご挨拶を終えました。 

そしてまた新たに名誉会員になられた設楽千代吉名誉会員には、体調がすぐれないことを考慮し、 
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訪問を控えまして藤原年度としてのご挨拶を手紙にしたためご自宅に送付させていただきました。名誉

会員お二人のチャーターメンバーにもこの年度が良かったと思っていただけるような年度にしたいと

改めて思いました。 

そして、戸塚年度に卓話でいらっしゃった。福岡西ロータリークラブの吉村さんが今年度、第６９代の

会長ということで、僭越ながら私と同期の会長となりますので、お祝いのお花を直前会長の戸塚さんと

私の連名にておくらせていただきました。今年度中に福岡西ロータリークラブにいって直接ご挨拶をして

きたいと思っております。 

最後に本日お越しいただいております。田嶋ガバナー補佐、南ロータリークラブの会長、古澤さんに、

同期として補佐就任、会長就任のお祝いメイクをしてまいりました。古澤さんの会長の時間がめちゃくちゃ

立派で、しかも今年度は４０周年ということで記念式典からＩＭのホストクラブ、３ＲＣ夜間例会もホストと

いうことで、ご愁傷様です。と思わずお声がけしてしまいましたが、古澤会長であればきっと大丈夫だろう

と確信しております。古澤会長、ともに１年間頑張りましょうね。 

終わりに、本年度が当クラブにとって実り多き年度となるよう精一杯努力してまいります。クラブ運営には

会員の皆様のご協力がなければ成り立ちません。どうぞ皆さんよろしくお願いします。以上です。 
 
・・・  ・・・ 

 
ご挨拶 

◆ＲＩ第２８４０地区 第一分区ガバナー補佐 田嶋 宏樹様 

ガバナー補佐としての最初の訪問として、森ガバナーからのご要件をお話し下さい

ました。 

 

 

 
 
◆前橋ＲＣ パスト会長 狩野 明様 

藤原会長への励ましのお言葉を頂きました。 

 

 

 

 

 

記念品贈呈  藤原 崇史 会長 

◆前会長章を戸塚 和昭直前会長へ 
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２０２４-２５年度 ＲＩ第２８４０地区役員・地区委員 委嘱状授与  藤原 崇史 会長 

◆パストガバナー        足立 進 様へ 

◆職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕委員会 副委員長  石原 保幸様へ 

◆米山記念奨学委員会 委員      川嶋 潤 様へ 

◆職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕委員会 委員     戸塚 和昭様へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

祝報告  若生 公晴 親睦副委員長 

＊ 結婚祝 ＊ 釘島 伸博（H.7.7.7） 飯村 光広（H.12.7.9） 佐藤 兼太（H.27.7.29） 

＊ 誕生祝 ＊ 塩原 宏冶（S.46.7.22） 伊藤 真一（S.52.7.8） 早川 正則（S.52.7.16） 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
幹事報告  小山 京子 幹事 

１）卓上に『ガバナー月信』を置かせていただきましたのでご覧ください。また、地区の

ＨＰの環境が整いオンラインで閲覧が可能となりました。皆様のＢＯＸに『ロータリーの

友』を入れさせていただきましたので、お読みください。 

２）７／１現在のロータリーレートは、１ドル１６１円。 

３）大阪・関西万博の開幕日入場券の申込の依頼が来ております。各クラブで申し込み

をとりまとめ、２６６０地区へ申し込むかたちになっております。締切日は７月１９日です。この後、回覧を

お回しいたしますので、ご希望の方は事務局までお申し出ください。 

４）新しい会員の方が増えましたので再度のお願いです。例会当日は事務局のラックの確認をお願い

いたします。 

５）前橋東クラブの会員プロフィールが完成いたしました。ＢＯＸにお入れしますのでお持ち帰りいただき、

各自の管理とさせていただきます。また、新入会員入会の際には、都度作成いたしますので差し込みを

お願いいたします。 

６）お食事がお済みになりましたら、後方のワゴンに食器のご移動をお願いいたします。 

７）ニコニコＢＯＸ委員会の皆様は、例会終了後にスターチスへお集まりください。 
 
出席報告 

※特別会員Ａ（補欠法人会員）出席者 ２名 ・ 特別会員Ｂ 出席者 0 名 
 

 会員数 休会者 出席者 欠席者 補填者 率 

本  日 50(50) 0 30( 3) 20  62.50% 

前々回 55(55) 0 33( 3) 22 0 64.71% 
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委員会報告 
クラブ戦略・会員増強退会防止委員会  大本 計馬 委員長 

先月、戸塚直前会長から報告が有った通り、我がクラブ５０周年に向けての重要目標

の１つであった第３５１０地区 高雄南星ＲＣと２０２４．６．１９に姉妹クラブとして締結を

致しました。 

この締結に向けて特に尽力いただいた藤原会長と縫島会員の両名には深く感謝

します。今後の両クラブ交流については、出来るだけ費用のかからない方法での

交流を検討して行きたいと思います。 

また、その式典会場において台湾東部地震による被害者への義援金１００万円をお渡ししました。 

寄付を頂いた会員の皆様には誠に有難うございました。その内訳である会員名と金額を事務局に

掲示しますのでご覧下さい。 

 

親睦委員会  田嶋 景姫 副委員長 
今月の２７日土曜日、１２時から１６時まで、高崎大八木町『SEEZN』にてバーベキュー

を開催したいと思います。皆さん、是非ご参加お願いします。 

その際、親睦委員会の皆様にご協力頂きたく、１時間ほどの前に現地までお越し

いただけるようお願いします。 

ちなみに、野菜を新鮮で安く売っているところと、美味しいお肉、売っているところを

ご存じの方、紹介して頂けませんか？その方は、親睦委員会までお願い致します。 

 

出席・プログラム委員会  釘島 伸博 委員長 
次回例会は７/１１（木）創立記念例会となっており、戸塚直前会長の卓話を予定して

おります。 

ですが、今現在１３：２０まで時間がございませんので、本日予定していた「会長方針

発表」が次回に持ち越しになる可能性もございます。予め、ご承知おきいただき、次回

も無断欠席のないよう皆様、ご協力をよろしくお願い致します。 

 

奉仕総合委員会  丸橋 雄太 社会奉仕委員 
①７／６ 『第７４回社会を明るくする運動』のセレモニーが、道の駅赤城で行われます。

参加者を５名予定していますが、現在３名です。当日参加可能の方がいらっしゃい

ましたら奉仕総合委員会 坂口委員長又は小山幹事までご連絡をお願い致します。 

②７／２０は『インターアクト年次大会』が高崎総合福祉センターで開催されます。藤原

会長と青木青少年国際奉仕副委員長が参加の予定です。 

 

ニコニコＢＯＸ報告  藤川 孝 委員長                                （順不同） 
田嶋ガバナー補佐：藤原会長、小山幹事、新年度のお祝いを申し上げます。また、本日は 
           第１回目のガバナー補佐訪問として、よろしくお願い致します。 
前橋ＲＣ 狩野様：2022-23 年度 会長･幹事会同期の藤原会長の船出をお祝いして 
           少々。 
前橋北ＲＣ 佐藤様：藤原会長、小山幹事の船出を祝して！ 

前橋北ＲＣ 大澤様：藤原会長、小山幹事おめでとうございます。がんばってください。 
前橋南ＲＣ 古澤様：藤原会長、就任誠におめでとうございます。１年間お互いがんばりましょう！ 
岡部佳之名誉会員：９７歳になりました。１００歳まで頑張ります。皆様によろしく。 
藤原会長・小山幹事：皆様、本年度よろしくお願いします。 
足立 進パストガバナー：藤原会長・小山幹事のご就任を祝して一年間宜しくお願いします。 
戸塚和昭直前会長：前橋東ＲＣしまっていこう オーッ！ 
川嶋 潤会長エレクト：藤原会長・小山幹事、頑張れ！！同期会長・幹事の皆様、お忙しい中ボクの… あっ！ 
           藤原さんのためにありがとうございます。 
内 山  均 さ ん：本年もよろしく。 
大 本 計 馬 さん：藤原丸の船出おめでとう。田嶋ガバナー補佐はじめ沢山のお客様ようこそ！！楽しんで 
           下さい。 



2024/7/4                                                                 

- 5 - 

釘 島 伸 博 さん：藤原会長・小山幹事の船出を祝して！ 
石 原 保 幸 さん：藤原会長・小山幹事、応援してるよ！ 
藤 川  孝 さ ん：藤原会長・小山幹事の船出を祝して！ 
近藤日出夫さん：藤原年度のスタートを祝して！！無事上陸を祈念します。 
田 嶋 景 姫 さん：クラブフォーラムお楽しみです。 
塩 原 宏 冶 さん：藤原会長・小山幹事、新年度を祝して。 
松 原 崇 浩 さん：藤原会長ご就任、誠におめでとうございます。力になれないことが多いので、せめて 
           足を引っ張ることのないように努めます。よろしくお願い申し上げます。 
丸 橋 雄 太 さん：藤原会長、本年度楽しみにしています。 
若 生 公 晴 さん：会長・幹事、今年度もよろしくお願いします。 
宮 崎 真 一 さん：藤原会長・小山幹事、一年間よろしくお願い致します！！ 
女 屋 啓 一 さん：中央高校の後輩で前橋南クラブ古澤君の来訪を歓迎して。 
松 木  学 さ ん：藤原さん年度、楽しみにしています。宜しくお願い致します。 
佐 藤 兼 太 さん：藤原会長、今年一年宜しくお願いします。 
 
点 鐘  藤原 崇史 会長 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

『２０２４～２０２５年度 ニコニコＢＯＸ累計額』  ４８，０００ 円 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 
★ 広告コーナー ★ 
 

 

 

 
 
 
 
 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

★ 編集後記 ★  会報・公共イメージ委員会  宮崎 真一委員長 

会報委員長の宮崎です。皆さま、昨年度は大変お疲れ様でした。そして、誠にありがとうござい

ました。いよいよ、藤原年度、小山幹事、新しい委員会等、新たな１年が始まりましたね。 

こちら会報では、本年度も、例会やイベントでの様子を掲載していきます。 

そのためにも皆さま、何か発表のありました方は、資料を、毎週月曜日までに事務局へ直接お送り

下さいませ。 

本年度も何卒、ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。 

本年度は、なるべく、撮影や、ここ後記も、自分だけではなく、委員会の仲間もさせて頂きます

ので、どうか、温かく見守って下さいませ。1年間、宜しくお願い致します。 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 
【 ご報告 】  
 
７月５日 土屋 朋子直前幹事が事務局へお見えになった際に、 

戸塚 和昭直前会長より、前幹事章をお渡しいただきました。 

 

 内閣府認可 企業主導型保育園  
ジョブセンターまえばし指定管理者 

 

 
会 長  大 本 計 馬 

      〒371-0844 (本 社) 前橋市古市町 210-3  TEL.027-210-8033 
             派遣・紹介・請負の「優良事業者」で３冠 

  (営業所) 桐生・太田・伊勢崎・湘南 
(ｸﾞﾙｰﾌﾟ会社) (株)ＣＳテクノ ・ アジアビジネス協同組合 

            (株)セントラルリリーフ/障がい者雇用 特例子会社 
 

 


